

La première pierre du bâtiment Centralia, futur siège de [METZ METROPOLE](#) / T : 03.87.20.10.00 dont elle sera propriétaire, et construit par l'entreprise [DEMATHIEU ET BARD](#) / T : 03.87.66.73.11 (siège à Montigny-les-Metz/57), a été posée le jeudi 25 octobre 2018. Le bâtiment rassemblera les employés de la collectivité, actuellement éparpillés dans différents bâtiments en location, en un lieu unique dans le quartier de l'amphithéâtre. Connecté directement au hub de transports en commun (trains, Mettis), le bâtiment sera visible par les trains lors de leur arrivée en gare SNCF. Le bâtiment Centralia se situe sur l'emplacement de l'ancienne caserne d'accueil des militaires de régiment. www.metzmetropole.fr / www.demathieu-bard.fr